

CASA LIBERTAD RECIBE PREMIO ANDESCO**Bogotá, 9 de julio de 2017- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-**

Con el premio a “Mejor empresa pequeña de otro sector de la economía nacional”, fue reconocida la labor efectuada por Casa Libertad a la población pospenada.

El Convenio Casa Libertad es liderado por Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC- , brinda herramientas a las personas que cumplieron su condena y tiene como objetivo facilitar su integración a la familia y a la sociedad a través de un acompañamiento psicosocial, orientación e intermediación laboral, el emprendimiento, la oferta institucional y la formación académica.

Así mismo, ofrece al sector empresarial personal idóneo para ocupar las vacantes existentes en sectores comerciales y de servicios, entre otros.

El reconocimiento fue entregado en el marco del 20º Congreso ANDESCO de Servicios Públicos, Comunicaciones, Tecnologías de la Información y la Comunicación y Televisión realizado en el Centro de Convenciones Plaza Mayor de la Ciudad de Medellín.

Los premios buscan reconocer la labor de las organizaciones que le han apostado a la Responsabilidad Social Empresarial - RSE - en sus estrategias empresariales, enmarcado en los Objetivos de Desarrollo Sostenible -ODS-, con el fin de lograr la Sostenibilidad, entendida esta como el equilibrio entre lo económico, lo social y lo ambiental.

Casa Libertad hizo parte de las 189 organizaciones que este año fueron postuladas y refleja el interés del empresariado colombiano en la búsqueda de un mundo mejor.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC